
··Miembros· de Comisión de 
Paz Visitan la Asamblea 
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Ayer en la mañana, la pueblo y no era justo hacer 
Comisión de Paz formada nuestras visitas, si no 
por el Sr. Francisco Qulñó- tuera comenzando por 
nez, Monseñor Marco acá. 
René Revelo y Dr. Gulller- "Hemos estado haciendo 
mo Trabanlno, hizo una vi- una serie de análisis desde 
sita a la Asamblea Constl- el primer dla en que la Co
tuyente. Fueron recibidos misión tomó posesión de su 
por el Presidente de la cargo, haciendo una serie 
misma, Mayor Roberto de estudios sobre la tarea 
D' Aubulsson, acompañado que se nos ha encomenda-
de varios diputados. do. 

"A nombre de la Coml- "Como todos saben. la 

(Arena ). y hemos venido 
discutiendo y analizando 
esta situación. En lo perso
nal he tratado de Informar 
a los compañeros diputa
dos de la mecánica o el tra
bajo que se ha seguido en 
la comisión pollt!ca. dijo 
D' Aubulsson. · 

Más adelante dijo: Son 
ustedes los que tendrán 
que abocarse al tan discu
tido diálogo, ese diálogo 
que lo Interpretan de una 
manera los que lo propu
stero'!. ~esde_ afuera . Desde 

aqut siempre Interpreta
mos que ese diálogo ten
drla que ser mediante una 
ley y una comisión es
pecifica que abordara en 
forma no política ni pre
julclada las soluciones a la 
paclllcactón y. por supues
to, el proceso de democra
tización que tiene que ser 
la máxima expresión del 
diálogo, o sea que el pueblo 
se decida en las urnas. 

Este es el trabajo más 
-Favor pase a la página 27. 

slón queremos presentar- Comisión ha sido formado 
les un respetuoso saludo". por el Pacto de Apaneca, y 
dijo el Sr. Qulñónez . en ella no participan dos 
"Como comprenderán, la fracciones que están en la 
misión que se nos ha enco- Constituyente, como son el 
mendado a nosotros es al- Partido A.D. y el Partido 
lamente delicada. Monse- Auténtico Institucional 
ñor, el doctor y yo, hemos Salvadoreño. que está 
aceptado este trabajo con siendo ya legalizado" , dijo 

Que CEPAL-SELA Estudien 
Mecanismo Solucionador 

gran entusiasmo, compe- Qulñónez 
netrados perfectamente de 
la responsabtlldad de ser 
miembro de esta Comi
sión: más que todo durante 
este periodo tan critico por 
el cual está viviendo el 
pals" , agregó. 

"Hemos querido visitar 
primero al primer poder 
del Estado, el poder que 
emana directamente del 

HABLA 
.D'AUBUISSON 

Comprendemos la gran 
responsabilidad que en us
tedes ha recaldo. Yo he es
tado también trabajando 
en la Comisión Pollt!ca del 
Pacto de Apaneca en re
presentación del ·Partido 

Para un a!tanzamlento 
de los sistemas de coope
ración y el desarrollo de la 
capacidad de América La
Una. la CEPAL y el SELA 
deberán preparar un con
junto de propuestas al me
nor tiempo posible, según 
la solicitud del Gobierno 
del Ecuador. 

Señalan los ecuato
rianos. que los aportes de 
la CEPAL y del SELA. e-

COMISION DE PAZ EN CONSTIT[/YENTE.- Ayer se presentaron a la 
Asamblea. Jos Miembros de la Comisión de Paz. Integrada por el Sr. Ro
berto Quiñónez. Dr. Gu/Jlermo Traban/no y Monseñor Marcos René Reve
lo. para tratar sobre el proyecto de amnistía para encontrar el camino de 
la paz en El Salvador. Lo:; diputados de las fracciones políticas. manifesta
ron ayudar a dicha Comisión en todo lo que esté a su alcance en beneficio 
de la prosperidad y tranqullidad de nuestro país, finalizaron . 

Hoy Misa de Acción de 
Gracias por Visita Papal 

Hoy a las cinco de la lar- sas, los miembros de las Uones para que los pro
de se realizará misa de ac- diversas comisiones que ptetartos del terreno lo do
ctón de gracias por la vlsl- contrtbuy~ron para que la nen y el Templete se utlll
ta histórica que hizo a El vtstta del Papa tuviera el ce para la celebración de 
Salvador Su Santidad Juan éxito conseguido. Y tam- eventos religiosos, además 
Pablo 11 . La misa será en blén monseñor dice que de que seria una atracción 
el Templete que uttllzó el "Invitamos a todo el pue- turística e histórica para 
Papa. en Metrocentro. blo católico, para dar gra- el pueblo. Podrian hacer 

" Nuestra tarea de la ctas a Dios por habernos una especie de barda aire
nueva era post-papal co- permitido estar cerca de dedor para que no sea des
mlenza con esta misa. en Su Santidad". trutdo por personas trres-
la Plaza Papal. para que En las dos misas. ac- ponsables. 
sea un testimonio de la vt- tuará el coro gigante de También se proyecta 
sita pastoral que hizo el 200 voces. y entonará ade- construir en el lugar, un 
Santo Padre, y en la cual más de las canelones lttúr- monumento, un busto de 
todo el pueblo salvadoreño gtcas de la misa papal. o- bronce del Papa. Ese !u
se volcó a las caJJes para tras que también son exce- gar se llamaría " Plaza 
conocerle y recibir su ben- lentes cánticos a Dios. Juan Pablo 11", como un 
dlctón" , expresa monse- recuerdo Imperecedero de 
1\or Gregorto Rosa Chávez, PODRIA QUEDAR la histórica visita de Su 
Obispo Auxtllar de San EL TEMPLETE Santidad. En el aeropuerto 
Salvador. de Ilopango. se colocará 

Detalla que también el Al preguntarle sobre el una placa conmemorativa. 
próximo domingo habrá Templete. dice que existe Por parte de ~a Iglesia. 
otra misa similar en el la posibilidad de que quede Informa monsenor Rosa 
Templete, a las 5 de la tar- para la posteridad. F 1 pá 1 de. Asistirán a ambas mt- Se podrtan realizar ges- - avor pase a a O na 24. 

nrtquectdos con los que se 
dignen prestar los gobier
nos de la Reglón, darlan 
lugar a un Programa de 
acción que, Inscrito en el 
horizonte de los próximos 
años, permita enfrentar 
los graves problemas In
mediatos, teniendo siem
pre en cuenta !Ós objetivos 
permanentes de justtcta. 
paz y libertad. 

El planteamiento formu
lado. ha pasado a los Jefes 
de Estado de los paises la
tinoamericanos, con una . 
Invitación a apoyarlo y a 
participar en su esquema, 
mencionándose que no de
berán constituir un obs
táculo las diferencias 
tdeológtcas. pollttcas. eco
nómicas y territoriales 
que separan a nuestras na
clones. 

Considera el Ecuador, 
Igualmente Importante, la 
contribución de los orga
nismos latlnoamerlcanos 
que en los campos especi!t
cos de su competencia, 
puedan brindar su colabo
ración. 

En cuanto a la CEPAL y 
el SELA, explica que han 
prestado lnvalorables ser
victos a cada uno de los Es
tados de América Latina y 
el Caribe y a la Reglón en 
su conjunto. Los estudios 
de la primera, dicen. per
mitieron la conformación 
de un pensamiento econó
mico propio y ofrecieron 
soluciones concretas a mu
chos problemas. El segun
jo, precisamente fue con
cebido como una Instancia 
regional, para que los 
-Favor pase a la página 37. 

ANUNCIA LEY. - el 
señor Godofredo Anto
nio Méndez. Director 
Presidente de la So
ciedad de Comercian
tes e Industriales Sal
vadoreños. dijo que la 
Ley de Fomento y De
sarrollo de la pequeña 
enpresa, se encuentra 
en sus etapa final. 

Júevea 10 de Marzo de 11183. 

SORPRESIVO NOMBRAMIENTO.- El doctor 
Max Mol/na (centro) fue nombrado Director del 

··Hospital Rosales. El nuevo funcionario llega en 
sustitución de la doctora Luz Le/va Fuentes (Iz
quierda) . El nombramiento del nuevo director 
Ca!JSó sorpresa entre el personal adm/n/stratlvo, 
medico y servicios. El doctor Mol/na ha desem
peñado diversos cargos en el ramo de salud, en

-- tre otros. director del Hospital Bloom. El doctor 
Humberto Antonio Alvarez Cruz (derecha ), DI· 
rector General de Salud, realizó la transmisión 
del cargo. 

Dr. Max Molina Nuevo 
Director del Rosales 

El doctor Max MoliDa 
tue nombrado ayer Direc
tor del Hospital Rosales. 
El nuevo lunctonarto ha 
desempeñado cargos 1m
portantes dentro del ramo 
de Salud, entre otros. di· 
rector del Hospital Bloom. 

El doctor Humberto An· 
tonto Alvarez Cruz, Direc
tor General de Salud, llegó 
a la dirección del Rosales 
a darle posesión de su car
go, en presencia de la doc
tora Luz Lelva Fuentes, 
quien hasta ayer cumplió 
su labor de directora en 
ese centro aststenctal. 

El doctor Mollna declaró 
a EL DIARIO DE HOY 
que entre sus proyecciones 
se encuentra Integrar un 
Patronato con personas di
námicas para que realicen 
actividades de diferente 
lndole. El propósito es re
caudar fondos y poder re
solver problemas de últi
ma hora que se presentan 
en el hospital o aquellos 

que no se pueden cubrir 
con el presupuesto asigna
do. Su experiencia adquiri
da con el Patronato del 
Hospital Bloom lo motiva 
a hacer electiva la Integra
ción de un patronato, to
mando en cuenta los múlti
ples bene!tctos que llegan 
dtrectamente a los pacten
tes. 

Por otra parte, Indica 
que los clubes de servicio 
deberían acercarse al hos
pital y colaborar en la me
dida de sus postbutdades, 
para aliviar,. grandes difi
cultades como es la esca
sez de medicinas. falta de 
camas y otros. 

El doctor MoliDa agra
deció a los medios de co
muntcactón toda la ayuda 
que siempre le han brinda
do en el desempeño de sus 
labores, según dijo, para 
bene!tctar a muchas per
sonas que llegan en busca 
de atención médica . 

Estudian Ley Fomento 
de la Pequeña Empresa 

Muy pronto entrará a la 
etapa Una! de discusión la 
Ley de Fomento y Desa
rrollo de la Pequeña Em
presa, a!trma el señor Go
do!redo Antonio Méndez. 
Director Presidente de la 
Sociedad de Comerciantes 
e Industriales Salvadore
ños, en declaraciones a EL 
DIARIO DE HOY . 

Con esta ley ya fun
cionando tendrán muchos 
bene!tctos los pequeños y 
medianos empresarios , 
asegura el señor Méndez. 

La Comisión de estudio 
está Integrada por !un
clonarlos del gobierno y 
representantes de la pe
queña empresa. 

Uno de los principales 
objetivos que se ha Im
puesto la nueva Junta DI
rectiva. es trabajar con 
optimismo poniendo todo 
su esfuerzo y voluntad 
para lograr la reactiva
ción económica de nuestro 
pals . 

Considero, agrega, que a 
pesar de este esfuerzo y 
voluntad, no se puede cris
talizar en su totalidad ese 
deseo, st no se cuenta con 
el apoyo económico de par
te de las Instttuctones 11-
nancteras y del gobierno. 

Creo también, dice. que 
es necesario que los pe
queños emprésarlos nos 
compenetremos de la ne
cesidad de estar unidos. ya 
que en esta forma nuestros 
problemas serán resueltos 
satts!actortamente. 

La Junta Directiva que 
presido se propone traba
jar con un sentido progre
sista abierto. despojándo
se de todos los complejos 
que han existido en ·años 
anteriores, porque todos 
estamos conctentes del pa
pel que estamos desempe
ñando en estos momentos 
dlftcUes por los que está 
pasando nuestro pats, con
cluye. 


